

# Jeu de la Métare 2013



**Jeu de la Métare 2013**  
**Samedi 26 janvier 2013**

Cette année, le Jeu de la Métare s'est déroulé un peu plus tôt, le samedi 26 janvier 2013. Un jeu qui a réuni 37 participants, des adhérents du Club et quelques invités qui aiment se retrouver dans une ambiance sympathique. L'épreuve a été dirigée et arbitrée par les familles Gouttard et Martinet et les équipes de 4 ou 5 ont été formées aléatoirement par tirage au sort autour d'un capitaine. Les capitaines : Didier Gidrol, Philippe Chambert, Simon Descos, Henri Perriot, Charles Bozzaco Colona, Yves Eprinchard, Jean-Pierre Malfois et Bernard Josserand. Cette année, de nouveaux joueurs se sont joints et les couples n'ont pas été séparés.

Le jeu se déroulait alternativement en deux parties distinctes un QCM et une Ronde Infernale. Les joueurs, possesseurs d'une somme d'argent au départ devaient parier sur les questions pour faire fructifier leur pécule. L'équipe qui avait le plus d'argent en fin de journée était déclarée gagnante.

Ginette Perriot avait préparé un superbe buffet dinatoire où tous le monde s'est retrouvé, Christiane avait confectionné les bugnes et les tuiles et des dames du Club de succulentes pâtisseries.

Pour la petite histoire, c'est l'équipe 2 composé de Philippe Chambert, Cathy Moluçon, Maryse Cave et Max Cave qui gagne devant l'équipe 1 de Didier Gidrol, Marie Orséga, Rosette et Josy Bernard. Tous les autres joueurs ont été récompensés

Monique, Ginette et Christiane ont reçu de la part des membres du Club, Stéphanois et affiliés, une bonne bouteille de Punch coco.